



発行：高野口小学校学校運営協議会（高野口小学校内）42-2061

今年の節分は2月2日、3日が立春となります。春の足音が近づいてきました。しかし、2月は如月（きさらぎ）を「衣更着」とも書き寒さで衣を更に着る月という意味もあるほど、寒さの厳しい月となります。如月と言う以外に2月は異称がたくさんあるようです。木の芽月、雪消月、恵風、花朝、梅見月等、まるで春の訪れを待ちわびる情感が表れているようですね。学校では、先日雪が降った日には子どもたちは運動場で雪遊びをしました。春の訪れはまだまだ先のようにも感じられる朝の寒さです。インフルエンザも広まることなく子どもたちは元気に毎日登校しています。令和6年度も残り少なくなってきました。学校運営協議会では学校評価をおこない、課題を明確にして次年度に向けての取り組みについて検討していきたいと考えています。



## 〇凧作り

1月9日（木）に2年生の凧作りを高野口町青少年健全育成会の方々にお世話になり開催することができました。2年生は初めて作る凧に興味津々。たくさんの地域の方に丁寧に支援していただき出来上がった凧に絵を描き、自分の凧が出来上がりました。運動場に出て、5年生のサポートで空高く舞い上がり大成功！自分で作った凧が空を飛ぶことは本当に価値ある体験になったことだと思います。



## 〇避難訓練

1月15日（水）火事を想定しての避難訓練を行いました。今回は伊都消防さんにお世話になり、実際の火事を想定しての訓練となりました。重要文化財である本校は、火事について、より一層の用心が必要です。1月25日（土）朝9:00～放水訓練を実施します。



## E S D 発表会のご案内

2月14日（金）13:00～14:30

本校体育館においてESDの発表会が開催されます。ESD（持続可能な開発のための教育）をふるさと学習として地域を題材に各学年で1年間学習してきたことを発表します。

地域の皆様のたくさんのご参観をお待ちしています。参観いただける方は、13時に本校図工室にお集まりください。

## 各学年のESDテーマ

- 1年生「自然とのかかわり ひとのかかわり」
- 2年生「まちとのかかわり」
- 3年生「まちを知る まちを守る」
- 4年生「Well-being防災を追い求めて」
- 5年生「地域への貢献！」
- 6年生「歴史から学び 未来を描く」